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      No．1671（第 31回）    2024年 5月 8日(水)   点鐘：12時 45分    於：勇屋会館 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々 洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《青少年奉仕月間》    
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★ 配布 ・幹事報告号 №31  

         ・2023-2024年度地区大会報告書 

★ 国歌/ロータリーソング  ・君が代/奉仕の理想    

★ ゲストのご紹介  

    ・米山奨学生 于漫萱 様   
  

 

★ 会長挨拶                          【小穴実会長】 

皆さんこんにちは！ 

GW も明けお疲れじゃないでし

ょうか？今年は 4月 27日から

の前半3日間と5月3日から

の後半 4日間とカレンダー通り

分かれて取られた方と真ん中の

3日間も併せて 10連休にされ

た方といらっしゃるようですが皆

様はどちらだったでしょうか？ 

肉体的・精神的にお疲れが出ないことを願っております。 

4月は19日に松本南ロータリークラブの40周年記念式典

が有り、当クラブからガバナー補佐の場々さんと共に出席をし

てまいりました。松本蟻ケ崎高等学校書道部のパフォーマンス

演技が有りにぎやかに開催されました。私どもも再来年度に

40 周年を迎えることとなりますが、多くの参考となることが有

りましたので次年度実行委員会が発足した中でご提案させ

ていただく予定です。 

また、21日には IACの地区研修・協議会が有り地区委員の

濵会員とご一緒に出席してまいりました。次期地区 IA委員長

に就任する小池先生からは塩尻志学館高等学校の生徒さん

が支援サポートに回ってくれると力強いお話を受けてきました

ので安心して南農 IACを支援していきたいと思います。 

さて、本日は 4月より新しくお引き受けした米山奨学生 于漫

萱（ウ マンケン）様をおむかえしております。奨学生に成った

途端、多くの事業に引っ張り込まれ困惑していることと思いま 

 

す。月初めの奨学金贈呈式はともかく、種々の参加要請プロ

グラムに関してはカウンセラーの藤森さんと相談の上、取捨選

択して決めてください。1 年間と短い期間では有りますが、楽

しんでご活躍されればと考えております。 

5月も行事が目白押しです。11日にはRYLAは上山田であ

り于さんが出席することとなっておりますね。13 日にはクラブ

セントラルの説明会が有りますので関係者の皆さんは 

オンラインにてご参加ください。 

19日には中信 8クラブ合同ゴルフコンペが穂高カントリーク

ラブにて開催されます。出席予定の皆さん頑張ってください。 

25日には大町RCの60周年記念式典が開催されます。小

生と場々ガバナー補佐はシンガポール国際大会に出席の予

定のため赤羽副会長にお願いしてございます。宜しくお願い

いたします。 

シンガポール国際大会の模様は、29 日のオンライン例会時

に場々ガバナー補佐と共に報告させていただく予定です。 

 

それでは本日もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

★ 幹事報告    

 

【藤森康友幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（4/3修正出席率） 

出席者：    9名 

欠席者：    9名 

出席率：   50％ 

欠席者 ：   8名 

ﾒ-ｷｬｯﾌ゚ ：   3名 

出席率 ：  74％ 

 

mailto:azumirc@poppy.ocn.ne.jp


- 2 - 

★ ニコニコBOX報告              

小穴：  本日は少し寒いですね 

藤森（康）： ウ マンケンさんをお迎えして！  

皆さんよろしくお願いします。 

場 ：々  ウ マンケン様 ようこそ！！ 

笠原：  ウ マンケンさん1年間よろしくね！ 

下里： 米山奨学生をお迎えして 

濵 ： ウ マンケンさん ようこそ！！ 

小野： ウ マンケンさんを迎えて 楽しくやりましょう。                       

赤羽： ウマンケンさんをお迎えして！  

濵さんの卓話楽しみです 

中村： ウ マンケンさん ようこそ！！ 

          〔計9件 25,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 562,110円 

 

 

 

★本日のプログラム  

 

 
 

 ◎自己紹介           【 米山奨学生 于漫萱さん 】 

みな様こんにちは。 

于 漫萱と申します。中国の遼寧

省瀋陽市から参りました。今は

信州大学総合人文社会科学研

究科 経済学分野の 2 年生で

す。 

私は小さい頃から、日本のア

ニメが好きで、日本の文化に興

味を持ち始めました。高校に入

ってから、日本語の勉強を初め、先輩たちから日本について

の話をたくさん聞きました。日本に対するイメージ、例えば発達

している電車、日本人のマナー・礼儀の正しさ、茶道・剣道とか、

そういうイメージを、自分の目で検証したいと思い、日本へ留

学すると決めました。 

そして、高校を卒業した後 2018 年に日本に来まして、京

都の日本語学校で続いて半年間の勉強を経って、2019 年

に信州大学経法学部に入学しました。 

長野県で生活していた 4 年間に、自然な風景の綺麗さに

感動され、ここの夜空が好きになりました。ですから、学部卒業

後、今通っている信州大学の大学院に入りました。 

学生時代はまだ一年もないですが、最後の 1 年間にみな

様と交流する貴重なチャンスをいただいて、心から感謝してい

ます。 

これからの1年間どうぞ宜しくお願いします。 

ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

              【 小穴会長から奨学金の贈呈 】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 中村カウンセラーに感謝状授与 】 

 

米山奨学生のご紹介 
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◎私の人生を支えて貰った4人の女性   【濵会員】  

余り自慢した我が人生ではあり

ませんが、７５年の歳月をふと振り

返った時自分のそれには、何故か

似つかわしくないけれど女性の存

在が大きく関わっています。 

「地元では進学校と言われてい

る高校を卒業して早稲田大学ま

で出たお前が何で背広から作業

服に替えて、経験もないそんな仕

事やってんだ」と友人知人からよく

言われました。 

そんなプロセスの中で今もって忘れることが出来ない、又、

心の中で今でも手をあわせて感謝の気持ちを伝えたい女

性が4人います。 

 最初は矢張り妻、濵かな子です。妻とは昭和３９年 4 月

松本深志高校へ入学し、1学年から2学年進級時のクラス

替えで同じクラスになりました。2 年間特別親しく付き合った

わけではありませんでしたし、高校を卒業後もお互いどんな

道に進んだのかも知りませんでした。 

 私はと言えば一浪して早稲田に入りましたが、時は学生

運動の真っ最中で 2学年になる頃は、学園封鎖があたりま

えのようになっていました。バイトバイトに明け暮れていました

が単位は郵送レポート提出が主で大学の教室での授業は

限られていました。 

そんな生活の日常でしたが、3年の夏休みのお盆に友達

と帰省して松本で遊んだ帰り際夜 8時頃だったと思うけど、

古い松本駅前の信号機待ちで、偶然高校卒業以来の妻

（旧姓滝澤かな子）が女友達と居る のに会ったのです。

この時もたわいのない会話を交わしただけだった気がします

が、その後 9月の第 2週からが新学期ですので東京の下

宿に戻りましたが、その時から彼女のことが気になりだして

手紙を書きました。現在のようにスマホなど勿論ありません

し東京と松本では早々会うことも出来ません、所謂ラブレタ

ーを初めて書きました。そして一度会ってくれと。昭和 45 年

秋です。 

 10 月になると夕暮れは早かった気がします。松本駅か

ら今のパルコに向かう道沿いに｛道｝という洒落た純喫茶が

あって、そこをデートの場所に指定しました。付き合が本当に

スタートした瞬間でした。 

二人とも 21 歳で若かった。でも居る所は東京と松本で

すから毎日一緒ではありませんし、私は学生でお金がありま

せんから専ら手紙でした。そして私はバイトバイトです。 

年が明けて、４６年 4月からは 4年ですが大学は相変わ

らず革マルの拠点で封鎖です。 

この年の 4 月から清水建設の渋井所長さんの紹介で、

私は北陸自動車道小松インターチェンジの現場と、続けて

富山、新潟県境の親不知隧道の現場事務所に行けないか

と言われて、行けますと返事をしてしまいました。親不知の

現場は断っていればその後の問題は生じなかった気がし

ますが、時すでに遅しでした。 

 9月か 10月、4年生の就職活動は盛んです。私も学

生課就職案内に長野県関係の募集企業を紹介して貰う

為に行きましたが、そこで衝撃的な言葉に遭遇します。「濵

さんは今年度の卒業見込み者にはなっていませんよ」説明

によれば大学は教科単位と体育単位は別物で強化単位

が卒業ラインより多くとってあっても、体育単位は最低 2単

位取得してないと卒業対象として見なされないとのことで

した。 

今から何とか救済の道は無いでしょうかと聞くと 8 月ま

でなら短期季節コースがあったけど今はもう無理ですとのこ

とでした。 

 実は、この事が二人の関係に大きな波紋を招くことにな

ってしまいました。学生課で宣告された時は前年の初デート

から1年が経過していましたが、彼女にそのことを手紙の書

きましたところ、このさきどうなるのか両親が言っているとの

こと、私の母は何と言ってるのかと問題を投げかけられまし

た。当然と言えば当然でしたが私の母は、兎に角大学を卒

業して勤め人になって稼げるようにならないと無理との返事。

彼女の親は、落第して 1 年間大学に通いそれから就職して

などと言えば 2 年以上待てと言う事で、そんな話は聞けな

いというものでした。 

私にしてみれば反論する材料はなく 47年の 4月からは

夏休みの短期コース「北アルプス縦走 2週間」で単位を取

得する事になり後はバイトバイトで過ごすことにしてました。 

その間に特に彼女の母は顔の広いところで娘の見合い

相手を探したものと思います。恐らく私はその見合い相手の

人に何事も無ければ彼女とは結婚していなかったと思いま

す。 

所がよくわかりませんが、とんでもないことが起こるんです。 

今でも信じられませんから。今だったら有り得ないことだと

思います。最低でも健康診断書の交換ぐらいあるのでしょう

か？糖尿病からくる壊疽、尋常では有りませんが、見合いの

紹介者は本当に何も知らなかったのでしょうか？こんな状態

が襲い掛かり逆に断れないと悩むことになったそうです。結

果的に先方からなかったことにしてくださいと断ってきたの

だそうで、その後私を家に連れてこいと言う事になり、私がそ

んなにいい加減な男ではないと思ってもらえたのか、前に進

むことが出来たのです。それにしても彼女の母からは「昭ち

ゃんがグズグズしてるもんだから」えらい目にあった、と言っ

てました。 

会員卓話 

ワクチン 
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 そんな妻と、昨年幹事報告頂いたように金婚式を迎える

ことが出来50年の節目に立ちました。 

 2 人目は、日邦バルブ工業入社後の営業担当だった岐

阜県大垣市の管工事組合におられた、渡辺政子さんです、

そして本日は時間が有りませんのでまたの機会に譲ります

が、他の2人も紹介だけしておきます。3人目は私が日報バ

ルブ工業を退職して次の仕事場で出会ったとても素敵な一

回り位上の高野高子さんです。私のために仕事上の上司に

向かって大きな瞳に涙をいっぱい貯めて抗議している姿が

今も瞼に焼き付いています。 

そして4人目が、バー「ディアナ」ママ、波多腰久子さんで

す。 

この方だけ私より2歳年下でしたが、平成26年9月肺

がんで他界されました。 

 それぞれにそれぞれの思いがありますが、またの機会に

譲ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

特集：青少年奉仕 

青少年奉仕月間 

青少年の育成を支援する 

ということ 

パキスタンのポリオ最前線 

もっと知りたい パキスタン 

 

SPEECH 

サバ缶宇宙へ行く 地産地消から                 

地産地翔へ ◇小坂康之さん 

 

この人 訪ねて 

◇勢井由美子さん 

宮崎アカデミーRC 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ロータリーの友5月号 


